
Protokolleintrag vom 23.09.2009

2009/245
Schriftliche Anfrage von Ruth Ackermann (CVP) vom 03.06.2009:
Derzeitige Situation am Platzspitz
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1167 vom 9. September 2009).


